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В статье предпринимается попытка определения ценностей и направлений конституционно-правовых 
преобразований. В центре внимания определение вектора развития — понимание народного суверенитета 
как полновластия народа, а государственного суверенитета — как реализованного полновластия народа. Ги-
пертрофированная роль государственной власти и фактически интегрированной в нее муниципальной вла-
сти ставит проблему развития опыта нормативной модернизации как императивных, так и консультативных 
форм публичной власти. 

Ключевые слова: народовластие, публичная власть, общественная консолидация, местное самоуправ-
ление, концепция идеологии державности, соборности, коллективизма и народного единства. 

On the Revival of Sovereignty and the Rule of the People
(the Hierarchical Character of the Regulated Rule of the People)

Timofeev Nikolay S.
Professor of the Law Faculty of the Lomonosov Moscow 
State University (MSU)
LL.D.

The article attempts to determine the values and directions of constitutional and legal reforms. The focus is on 
the definition of the vector of development — the understanding of popular sovereignty as the sovereignty of the 
people, and state sovereignty — as the realized sovereignty of the people. The hypertrophied role of state power 
and the municipal power actually integrated into it poses the problem of developing the experience of normative 
modernization of both imperative and advisory forms of public power.
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